

23 de julio de 1984

Inaugurada la circunvalación de Burgos

Burgos.— El ministro de Obras Públicas y Urbanismo, Julián Campo, ha inaugurado hoy los

dos tramos de la circunvalación de Burgos, de 16 kilómetros de recorrido, que aliviarán el intenso

tráfico que pasa por la ciudad. El primer tramo comunica la Nacional 620 cerca de Buniel hasta la altura del Hostal Landa donde enlaza

con el segundo tramo que llega hasta el peaje de la autopista Burgos-Málzaga. El coste



de las obras ha sido de 4.000 millones de pesetas. El ministro también ha anunciado que en 1985 comenzarán las obras de desdo-

blamiento de la N-1 Madrid-Burgos entre San Agustín de Guadalix y Somosierra, en Madrid.

Esta autovía inicialmente no estaba incluida en el Plan General de Carreteras del MOPU